

Urgence complexe en Haïti

9 AOÛT 2023

COUP D'ŒIL SUR LA SITUATION

11,7

Population estimée d'Haïti

UNFPA - Août 2023

5,2

Nombre estimé de personnes dans le besoin à Haïti

ONU - Avril 2023

3,2

Personnes ciblées pour l'assistance humanitaire

ONU - Avril 2023

4,9

Population estimée confrontée à une insécurité alimentaire aiguë entre mars et juin

IPC - Mars 2023

195 000

Nombre estimé de personnes déplacées interne dans la zone métropolitaine de Port-au-Prince à Haïti

OIM - Juin 2023

- En réponse à des besoins généralisés, en particulier des préoccupations croissantes en matière de protection, les Nations Unies ont prolongé l'intensification du système humanitaire en Haïti jusqu'en octobre.
- Environ 195 000 personnes étaient déplacées à l'intérieur du pays dans les départements de l'Artibonite, du Centre et de l'Ouest en juin, principalement en raison de la violence des groupes criminels organisés, selon l'OIM.
- Selon les acteurs de l'aide humanitaire, l'activité des groupes criminels organisés et les possibilités de subsistance limitées continuent de produire de mauvaises conditions de sécurité alimentaire et à des risques de protection accrus parmi les populations, y compris l'utilisation de stratégies d'adaptation négatives pour répondre aux besoins fondamentaux.



TOTAL DU FINANCEMENT HUMANITAIRE DU GOUVERNEMENT DES ÉTATS-UNIS

En interventions d'urgence en Haïti pour l'exercice fiscal 2023

USAID/BHA1

112 577 281 \$

Pour connaître la répartition complète du financement entre les partenaires, voir le tableau détaillé en page 6

Total

112 577 281 \$

^I Bureau USAID d'assistance humanitaire : USAID's Bureau for Humanitarian Assistance (USAID/BHA)

PRINCIPAUX DÉVELOPPEMENTS

Les Nations Unies prolongent l'intensification du système humanitaire jusqu'en octobre alors que les besoins généralisés persistent

En réponse aux besoins généralisés en Haïti, en particulier pour l'aide à la protection, le Comité permanent interorganisations (CPI) des Nations Unies a approuvé une prolongation de trois mois de l'intensification en cours du système humanitaire en Haïti le 19 juillet. Le CPI avait initialement activé l'intensification le 17 avril pour une période de trois mois en réponse aux besoins urgents en matière d'alimentation, de santé, de protection et d'eau, d'assainissement et d'hygiène (WASH). Suite à ce prolongement, l'intensification devrait se poursuivre jusqu'au 14 octobre, permettant aux acteurs de l'aide humanitaire de hiérarchiser et de répondre aux besoins des populations vulnérables, de poursuivre le plaidoyer au niveau mondial et de se concentrer sur le renforcement de la coordination des organisations non gouvernementales (ONG) et infranationales. Entre avril et juin, l'intensification a permis d'améliorer la coordination entre les agences des Nations Unies et les ONG, d'accroître l'accès dans les zones touchées par la violence des groupes criminels organisés, de renforcer les programmes humanitaires en utilisant des mesures de sécurité appropriées et de dispenser une formation à la sécurité, en particulier sur les enlèvements, au personnel humanitaire, entre autres actions. Conformément aux priorités de l'intensification sur l'ensemble du système, les partenaires de l'USAID/BHA, dont les agences des Nations Unies et les ONG, continuent de mobiliser des ressources et des capacités opérationnelles en collaboration avec les partenaires nationaux et locaux pour faire face à la complexité, à l'urgence et à l'ampleur de la crise humanitaire en Haïti.

L'insécurité provoque des déplacements, l'OIM enregistrant près de 195 000 personnes déplacées en juin

Les violences des groupes criminels organisés à travers Haïti, y compris dans la région métropolitaine de Port-au-Prince, continuent de provoquer des déplacements internes généralisés et d'exacerber les besoins

Statut IPC				
Mars 2023 - Juin 2023				
Phase 5	0 personnes au niveau Catastrophe			
Phase 4	I 807 955 personnes au niveau Urgence			
Phase 3	3 082 278 personnes au niveau Crise			
Phase 2	2 669 79 I personnes au niveau Stress			
Phase I	2 346 733 personnes en situation d'insécurité alimentaire minimale			

humanitaires. Entre le 23 et le 27 juillet, la violence accrue des groupes criminels organisés dans la commune de Tabarre, dans le département de l'Ouest, a déplacé plus de 1 100 personnes, dont plus de 50 % se trouvaient dans un site informel au 28 juillet, selon l'Organisation internationale pour les migrations (OIM), partenaire de l'USAID/BHA. La violence des groupes criminels organisés reste le principal facteur de déplacement à travers Haïti, où près de 195 000 personnes, dont près de la moitié sont des enfants, étaient encore déplacées dans les départements de l'Artibonite, du Centre et de l'Ouest en juin, selon l'OIM. Sur les dix départements d'Haïti, l'Ouest compte actuellement le plus grand nombre de personnes déplacées à l'intérieur du pays (plus de 143 200 personnes), suivi de l'Artibonite et du Centre. En outre, une proportion croissante de personnes déplacées dans l'Ouest sont hébergées dans des sites informels (plus de 40 % des personnes déplacées en juin), ce qui les expose à des risques plus importants que les personnes déplacées hébergées dans des communautés d'accueil. Dans les communes de Delmas et de Tabarre, dans l'Ouest, les besoins prioritaires des personnes déplacées dans les sites informels comprennent l'aide alimentaire, sanitaire et WASH, principalement en raison des conditions de surpopulation et des ressources gravement limitées sur les sites, selon l'OIM. Avec le soutien de l'USAID/BHA,

l'OIM continue d'atteindre les populations déplacées à l'intérieur du pays avec un soutien essentiel en matière d'abris, de produits de secours d'urgence et de services WASH.

L'insécurité, les chocs climatiques et les prix élevés des denrées alimentaires entraînent des niveaux élevés de sécurité alimentaire aiguë

La convergence de multiples facteurs, y compris l'inflation, l'insécurité et la sécheresse localisée, continue de conduire à des niveaux élevés d'insécurité alimentaire aiguë dans tout le pays en 2023, selon le Réseau de systèmes d'alerte rapide aux risques de famine (FEWS NET). Alors qu'une grande partie de la population haïtienne continue de faire face à des niveaux de crise d'insécurité alimentaire aiguë (IPC 3), des prix alimentaires élevés, des perturbations des moyens de subsistance et des conditions de sécurité volatiles ont probablement entraîné une augmentation du nombre de personnes confrontées à des niveaux d'urgence d'insécurité alimentaire aiguë (IPC 4), selon une analyse du FEWS NET de juillet.² En outre, les chocs climatiques, y compris les inondations généralisées au début du mois de juin qui ont entraîné la mort de bétail et endommagé plus de 74 000 acres de terres agricoles, ont exacerbé les besoins d'aide alimentaire, selon le Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF), partenaire de l'USAID/BHA. Malgré l'appréciation de la gourde haïtienne par rapport au dollar américain depuis la miavril, et la baisse de certains prix alimentaires qui en a résulté, les prix des aliments de base tels que les haricots noirs et le maïs restent au-delà du pouvoir d'achat des ménages vulnérables. Les ménages adoptent de plus en plus l'utilisation de stratégies d'adaptation négatives associées à des niveaux élevés d'insécurité alimentaire, y compris la mendicité et le vol, pour répondre aux besoins alimentaires de base. Pendant ce temps, les ménages continuent de faire face à des niveaux d'urgence d'insécurité alimentaire aiguë dans la commune de Cité Soleil de la région métropolitaine de Port-au-Prince, car des niveaux élevés d'insécurité entravent les activités de subsistance et l'accès humanitaire. Par exemple, au moins un partenaire de l'USAID/BHA a temporairement suspendu ses activités dans la commune en raison de la violence des groupes criminels organisés les 26 et 27 juillet. Malgré l'insécurité alimentaire généralisée en Haïti, les contraintes de financement ont incité le Programme alimentaire mondial (PAM) des Nations Unies, partenaire de l'USAID/BHA, à réduire de 25 % le nombre de personnes recevant une aide alimentaire d'urgence en juillet, affectant ainsi environ 100 000 personnes en situation d'insécurité alimentaire qui avaient déjà reçu une aide du PAM. Néanmoins, le PAM et d'autres partenaires de l'USAID/BHA ont continué à fournir une assistance vitale aux populations en situation d'insécurité alimentaire à travers Haïti malgré les contraintes de financement ou les problèmes de sécurité en juillet.

L'USAID/BHA soutient l'UNICEF pour répondre aux besoins nutritionnels généralisés

L'insécurité généralisée et les restrictions liées à la circulation des denrées alimentaires, les prix élevés de celles-ci et les maladies d'origine hydrique résultant de l'accès limité des ménages à l'eau potable entraînent des résultats nutritionnels médiocres en Haïti, où environ un cinquième des enfants âgés de cinq ans et moins souffrent de malnutrition aiguë, selon une enquête nutritionnelle menée en 2023 par l'UNICEF. Dans l'ensemble, l'agence des Nations Unies prévoit que plus de 115 600 enfants connaîtront une malnutrition aiguë sévère en 2023, soit une augmentation de près d'un tiers par rapport à 87 500 enfants en 2022. En réponse aux besoins nutritionnels élevés, l'USAID/BHA a fourni à l'UNICEF un financement supplémentaire de 1,97 million de dollars en juin pour permettre la fourniture continue d'aliments thérapeutiques prêts à l'emploi, afin que l'agence des Nations Unies puisse traiter plus de 30 000 enfants âgés de 6 à 59 mois souffrant d'émaciation, la forme la plus mortelle de malnutrition.

² La classification intégrée des phases de la sécurité alimentaire (IPC) est une initiative multipartenaire qui a développé une échelle standardisée pour classer la gravité et l'ampleur de l'insécurité alimentaire. L'échelle IPC, qui est comparable à travers les pays et le temps, va de Minimal-IPC I à Famine-IPC 5 pour une insécurité alimentaire aiguë.

Les acteurs humanitaires soulignent les besoins de protection urgents en Haïti

L'insécurité généralisée, principalement due à la violence des groupes criminels organisés, et l'accès limité aux services de base et aux moyens de subsistance ont laissé environ 1,9 million de personnes dans le besoin d'une aide à la protection en 2023, selon les Nations Unies. Dans le département du Nord-Est, les femmes et les filles sont confrontées à des risques de protection accrus en raison du faible accès aux ressources telles que les revenus et les effets des conditions de sécheresse sur les niveaux élevés d'insécurité alimentaire et la réduction des possibilités de subsistance, selon une analyse rapide du genre récemment publiée par l'ONG Plan International, qui a interrogé près de 400 personnes dans trois communes en mars. Les ménages ont signalé de mauvaises conditions de sécurité alimentaire et la perte de moyens de subsistance, ce qui a conduit à une dépendance accrue à l'égard de stratégies d'adaptation négatives, telles que la réduction de la fréquence ou de la taille des repas, qui affecte de manière disproportionnée les adolescentes, les enfants âgés de cinq ans et moins et les femmes enceintes et allaitantes. L'insécurité alimentaire et la réduction des ressources économiques ont également augmenté le risque de violence basée sur le genre, y compris les femmes et les adolescentes qui ont recours à des rapports sexuels de survie pour répondre à leurs besoins fondamentaux, rapporte Plan International. Selon les répondants, environ 70 % des femmes et 85 % des adolescentes font face à des risques dans le département, tels que des attaques lors de déplacements entre les quartiers, à l'école ou lors de la collecte d'eau.

En outre, les actes d'enlèvement ciblant les femmes et les enfants ont augmenté au cours des derniers mois, avec près de 300 cas d'enlèvement signalés entre janvier et juin, ce qui correspond presque au nombre total d'enlèvements documentés pour l'ensemble de 2022, rapporte l'UNICEF. Dans la plupart des cas, les femmes et les enfants ont été enlevés de force par des groupes criminels organisés et utilisés à des fins financières ou stratégiques. Ceux qui sont rentrés chez eux ont généralement souffert d'une détresse physique et psychologique prolongée à la suite de leur enlèvement. Les partenaires de l'USAID/BHA, notamment Concern Worldwide, Project Hope et l'UNICEF, continuent de fournir une assistance en matière de protection aux femmes et aux enfants, notamment des services de prévention et de réponse à la violence sexiste et un soutien psychosocial.

CHIFFRES CLES

RIPOSTE DU GOUVERNEMENT DES ÉTATS-UNIS



Partenaires de l'USAID/BHA fournissant une aide alimentaire en Haïri

SECURITE ALIMENTAIRE

Alors que les conditions de sécurité et les pénuries de carburant posent des défis logistiques aux opérations humanitaires, les partenaires de la sécurité alimentaire de l'USAID/BHA continuent à surmonter les contraintes d'accès et à atteindre les populations dans le besoin. L'USAID/BHA soutient huit partenaires avec un financement pour l'exercice 2023 pour fournir une aide alimentaire d'urgence en Haïti, y compris des transferts en espèces pour des denrées alimentaires, des bons d'alimentation et une aide alimentaire en nature. Les partenaires de l'USAID/BHA, y compris Action Contre la Faim (AAH/USA), Fonkoze et le PAM, continuent de fournir une assistance alimentaire et un soutien nutritionnel d'urgence aux populations à risque malgré d'importants problèmes de sécurité. Plus précisément, le PAM a pu

atteindre près de 26 600 ménages avec des distributions en espèces dans les départements de l'Artibonite, du Centre, du Nord-Ouest, de l'Ouest et du Sud en juillet. Fonkoze a distribué de l'argent comptant pour de la nourriture à environ 3 800 ménages dans le Sud. L'USAID/BHA soutient également le PAM pour assurer le pré-positionnement d'un stock de produits alimentaires en nature à distribuer rapidement dans tout Haïti en cas de catastrophe.



Partenaires de l'USAID/BHA fournissant des services de protection en Haïti

PROTECTION

L'USAID/BHA soutient dix partenaires pour fournir un soutien de protection essentiel, tels que la prévention et la réponse aux violences sexistes, ainsi que des services de santé mentale et de soutien psychosocial, à travers Haïti pour répondre aux besoins de protection accrus résultant d'une insécurité persistante. En juin, le partenaire de l'USAID/BHA, Concern Worldwide, avait atteint près de 2 900 personnes avec une prévention et une réponse à la violence sexiste, y compris une sensibilisation à celle-ci, dans les communes de Cité Soleil, Croix-des-Bouquets et Delmas, entre autres, dans la région métropolitaine de Port-au-Prince. En outre, Project Hope, partenaire de l'USAID/BHA, a continué à fournir un soutien en matière de violence sexiste, y compris une formation à la gestion des cas de violence sexiste pour les travailleurs sociaux, dans les départements de la Grand'Anse, des Nippes et du Sud en juin. L'agence USAID/BHA demande à tous les partenaires d'intégrer les principes de protection dans chaque intervention soutenue en Haïti, tout en promouvant un accès significatif, la dignité et la sécurité de tous les bénéficiaires.

SOUTIEN LOGISTIQUE ET PRODUITS DE PREMIÈRE NÉCESSITÉ

L'USAID/BHA mobilise des fournitures pour soutenir le traitement du choléra et les efforts d'intervention dans le contexte des pénuries persistantes de carburant en Haïti. En partenariat avec l'organisation logistique à but non lucratif Airlink, l'USAID/BHA avait établi un pont aérien humanitaire pour livrer des fournitures sanitaires et WASH essentielles aux organisations de secours luttant contre le choléra en Haïti, transportant presque 286 tonnes métriques (TM) de fournitures d'assistance à huit organisations humanitaires en août. En outre, l'USAID/BHA a fourni plus de 60 000 dollars pour l'achat de produits de secours, y compris des gants, du savon et des comprimés de purification de l'eau, qui ont été achetés localement en Haïti et livrés à la Direction générale de la protection civile du gouvernement haïtien au cours des dernières semaines. L'USAID/BHA finance également l'OIM pour qu'elle maintienne en Haïti des fournitures de secours d'urgence prépositionnées, suffisantes afin de soutenir près de 75 000 personnes en les distribuant en cas de catastrophes soudaines, tout en soutenant le PAM, partenaire de l'USAID/BHA, pour fournir des services de transport et de logistique essentiels dans le cadre de la réponse humanitaire globale. L'OIM continue de distribuer des produits de secours provenant de ses stocks d'urgence, y compris des kits d'hygiène essentiels et des fournitures médicales pour la prévention du choléra, afin de venir en aide à



Poids total des fournitures de secours facilités par l'USAID/BHA transportés en Haïti pour répondre à l'épidémie de choléra près de 60 000 personnes dans le besoin partout en Haïti, y compris les personnes touchées par l'épidémie de choléra.



Partenaires soutenus par l'USAID/BHA menant des activités WASH en Haïti

SANTE ET WASH

Les programmes de santé et WASH soutenus par l'USAID/BHA en Haïti visent à prévenir et à lutter contre la propagation du choléra et d'autres maladies transmissibles, et à fournir un accès à l'eau potable pour les personnes dans le besoin. L'USAID/BHA soutient actuellement Il partenaires qui mettent en œuvre des activités WASH pour diffuser des messages de prévention contre les maladies, fournir des kits d'hygiène et de l'eau potable aux foyers vulnérables, réparer les infrastructures WASH et mener des campagnes de sensibilisation sur les meilleures pratiques en matière d'hygiène afin de réduire la transmission des maladies. L'USAID/BHA soutient également la réhabilitation en cours des systèmes d'approvisionnement en eau à Grand'Anse et dans le sud afin de faciliter l'accès à l'eau potable pour plus de 25 000 personnes. En juin, le partenaire de l'USAID/BHA, Concern Worldwide, a atteint près de 19 000 personnes à travers Cité Soleil avec un soutien WASH essentiel, notamment par la livraison de 8 000 paquets de comprimés de purification de l'eau, 2 000 barres de savon et environ 3 000 gallons d'eau potable.



Partenaires de l'USAID/BHA fournissant des services de santé en Haïti Les partenaires de santé de l'USAID/BHA travaillent à renforcer la capacité des centres de soins de santé à travers Haïti, en ajustant les programmes existants pour répondre aux besoins émergents de réponse au choléra, tout en travaillant également à surmonter les contraintes d'accès liées à la sécurité. Avec le soutien de l'USAID/BHA, Project Hope a fourni une assistance essentielle pour soutenir les activités de prévention du choléra par le déploiement de personnel médical et la livraison de médicaments, de fournitures médicales et d'articles WASH aux communautés touchées par le tremblement de terre dans la Grand'Anse en juin. L'ONG a également distribué des kits d'hygiène, comprenant des fournitures d'hygiène, des médicaments et des sels de réhydratation orale, à près de 1 600 ménages dans les Nippes au cours du mois. Fonkoze, partenaire de l'USAID/BHA, continue d'aider les acteurs de la santé communautaire à effectuer des visites mensuelles à domicile pour identifier les cas suspects de choléra et renforcer les messages sur les meilleures pratiques de prévention du choléra. En juin, l'ONG a permis aux ménages de stocker de l'eau traitée en distribuant plus de I 200 seaux aux communautés du Sud, où les autorités sanitaires avaient précédemment signalé une augmentation des cas suspects de choléra en mai.

RÉSUMÉ DU CONTEXTE

• Les troubles civils, les maladies, l'instabilité économique et l'insécurité, combinés aux chocs récurrents causés par les catastrophes naturelles, notamment les sécheresses, les séismes, les inondations et les ouragans, ont entraîné ces dernières années une pénurie de produits essentiels, une insécurité alimentaire, ainsi que d'autres besoins humanitaires dans tout Haïti. En réponse, l'USAID/BHA finance des

- programmes humanitaires en Haïti visant à sauver des vies, à renforcer la résilience, à améliorer la sécurité alimentaire, à renforcer les moyens de subsistance et à lutter contre les épidémies. L'agence USAID/BHA finance également des programmes visant à réduire le risque de catastrophes en Haïti et à renforcer l'autosuffisance nationale grâce à une bonne préparation et gestion des urgences.
- Dans un contexte de détérioration continue de la sécurité en Haïti, le Chargé d'Affaires a.i. Eric W.
 Stromayer a émis une nouvelle déclaration de besoin humanitaire le 8 octobre 2022, en prévision de la poursuite des besoins humanitaires au cours de l'exercice fiscal 2023.
- Le 14 octobre 2022, en réponse à l'aggravation de la crise humanitaire et à l'épidémie de choléra en Haïti, l'USAID/BHA a déployé une Équipe d'intervention en cas de catastrophe (EICC) afin d'identifier, de vérifier et de répondre aux besoins humanitaires immédiats des Haïtiens les plus vulnérables, en se concentrant sur l'atténuation de l'insécurité alimentaire, la réponse aux besoins urgents de protection et le soutien à la prévention et à la lutte contre le choléra. L'EICC coordonne activement avec les partenaires humanitaires et l'ambassade des États-Unis en Haïti pour diriger les efforts de réponse humanitaire du gouvernement américain. Le même jour, l'USAID/BHA a également déployé une Équipe de gestion des interventions basée à Washington, DC en soutien à l'EICC.

FINANCEMENT HUMANITAIRE DU GOUVERNEMENT AMÉRICAIN EN INTERVENTIONS D'URGENCE EN HAÏTI POUR L'EXERCICE FISCAL 2023³⁴

PARTENAIRE DE MISE EN ŒUVRE	ACTIVITÉ	EMPLACEMENT	MONTANT		
USAID/BHA					
AAH/USA	Systèmes de relance économique et de marché (ERMS), Assistance alimentaire - Transferts en espèces et bons d'alimentation, WASH	Nord-Ouest	3 000 000 \$		
Concern Worldwide	ERMS, Assistance alimentaire - Bons d'alimentation, Nutrition, Protection, WASH	Ouest	4 000 000 \$		
Catholic Relief Services (CRS)	ERMS, Assistance alimentaire - Transferts en espèces, Nutrition, WASH	Sud-Est	3 500 000 \$		
	Coordination de l'aide humanitaire, gestion de l'information et évaluations (HCIMA), Assistance alimentaire - Transferts en espèces et bons d'alimentation, Assistance financière polyvalente (MPCA), Abris et camps, WASH	Artibonite, Nippes, Nord, Ouest, Sud, Sud-Est	5 000 000 \$		
Effort de secours organisé par la communauté (CORE)	Agriculture, aide alimentaire - Transferts en espèces, Abris et camps, WASH	Grand'Anse, Nippes, Sud	5 442 453 \$		
Médecins du monde	Santé, protection, WASH	Nippes, Nord, Nord-Ouest, Ouest, Sud- Est, Sud	3 488 647 \$		
OBJECTIF	ERMS, Assistance alimentaire - Bons en espèces, Protection, WASH	Ouest	9 599 558 \$		
Humanitaire et inclusion	Assistance alimentaire - Transferts en espèces, Santé, Protection, WASH	Nord, Nord-Est, Ouest, Sud, Sud-Est	I 500 000 \$		
Initiatives IMPACT	HCIMA	Ensemble du pays	1 000 000 \$		
iMMAP	HCIMA	Ensemble du pays	249 219 \$		
International NGO Safety Organization (INSO)	HCIMA	Ensemble du pays	I 200 000 \$		
OIM	HCIMA, Santé, MPCA, Protection, Abris et camps, WASH	Ouest	13 000 000 \$		
Organisation panaméricaine de la santé (OPS)	Santé	Centre, Ouest	2 407 500 \$		
Project Hope	Santé, protection, WASH	Artibonite, Grand'Anse, Ouest, Nippes, Sud, Sud-Est	6 000 000 \$		

Save the Children Federation (SCF)	Nutrition, Protection	Grand'Anse, Sud	2 000 000 \$
Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD)	Protection	Ensemble du pays	3 000 000 \$
Fonds des Nations Unies pour la population (UNFPA)	Protection	Ouest	2 500 000 \$
	Nutrition	Ensemble du pays	I 970 000 \$
UNICEF	Protection	Ensemble du pays	500 001 \$
	WASH	Ensemble du pays	2 500 120 \$
Bureau de la coordination des affaires humanitaires des Nations Unies (OCHA)	HCIMA	Ensemble du pays	I 200 000 \$
PAM	ERMS, Assistance alimentaire - Transferts en espèces, Politique humanitaire, Études, Analyses ou Applications, Soutien logistique	Ensemble du pays	21 415 508 \$
	Aide alimentaire (États-Unis), Aide alimentaire en nature	Ensemble du pays	9 982 155 \$
World Relief International (WRI)	Agriculture, ERMS, Assistance alimentaire – Transferts en espèces, WASH	Sud	3 500 000 \$
	Soutien logistique	Ensemble du pays	4 235 024 \$
	Soutien au programme		387 096 \$

FINANCEMENT HUMANITAIRE TOTAL DE L'USAID EN INTERVENTIONS D'URGENCE EN HAÏTI POUR L'EXERCICE FISCAL 2023

112 577 281 \$

INFORMATIONS SUR LES DONS PUBLICS

- La façon la plus efficace de contribuer aux efforts d'assistance consiste à verser des dons aux organisations humanitaires qui interviennent. La liste des organisations humanitaires qui acceptent des dons pour des interventions d'aide aux populations victimes de catastrophes dans le monde est disponible sur interaction.org.
- USAID encourage les dons en argent, car ils permettent aux professionnels de l'aide d'acheter exactement ce qui est nécessaire (souvent dans les régions touchées), de réduire la mobilisation des ressources rares (comme les routes, le temps du personnel et les espaces de stockage), de transférer très rapidement l'aide sans coûts de transport, de soutenir l'économie des régions frappées par une catastrophe ainsi que d'offrir une assistance respectant les contraintes locales d'ordre culturel, alimentaire et environnemental.
- Pour en savoir plus, consultez :
 - USAID, Centre d'information en cas de catastrophes à l'étranger : cidi.org
 - Des informations supplémentaires sur les activités d'aide aux populations sinistrées sont disponibles sur www.reliefweb.int.

Les bulletins d'information d'USAID/BHA sont disponibles sur le site USAID à l'adresse URL suivante : usaid.gov/humanitarianassistance/where-we-work

³ L'année de financement indique la date d'engagement ou d'obligation, et non d'affectation, des fonds. Les chiffres de financement reflètent le financement annoncé publiquement au 9 août 2023.

⁴ Valeur estimée de l'aide alimentaire et des frais de transport au moment de l'achat ; sous réserve de modifications.